

Présentes-ts :

Hélène RB, Michel P, Annette R, Jean Paul L, Laurent L, François B, Aurore G, Joël B, Nicole G, Pascale E, Bertrand H, Alain D, Nicole K, Robert B, Nadège C, Hugo C.

Compte rendu de Hugo C.

Ordre du jour proposé en amont par Bertrand :

1. bilan manif du 7 septembre
2. JOP 2030
3. Aletrnatiba
4. action à venir

Démarrage :

Hugo propose de valider en collectif l'ordre du jour, avec un tour de table pour que chacun exprime les autres thèmes urgents selon lui.

Thèmes exprimés :

primaire nationale NFP pour la prochaine présidentielle qui risque d'être anticipée

abrogation des retraites : dépôt d'un projet de loi d'abrogation, par le RN dans les semaines à venir.

Faire tomber la réforme des retraites : une priorité pour certains.

ascension du RN

relation collectif députée, relation collectif- extérieur, dont les partis du NFP, la population.

Tour de table qui prend déjà beaucoup de temps...

Proposition de Joël, pour gagner du temps à l'ordre du jour : 1 tableau sur lequel on note les urgences exprimées dans le 1er tour de table rapide (pas d'expression, seulement le thème, et l'explication en quelques mots si nécessaire pour qu'il soit compris par les autres ; puis classement par chacun dans un 2ème tour rapide (pas d'expression). L'expression étant dans les thèmes traités.

Prise de l'ordre du jour

Bilan manif du 7 sept et prépa ration de celle du 21 : ± 1 h

bilan positif, nous étions nombreux, présence de 3 des 4 partis du NFP, tous les partis du NFP n'ont pas appelé à la manif. La préparation s'est faite dans l'urgence. Quelques petits problèmes : les gens en haut et non pas en bas devant la préfecture, les preneur de parole en bas, peu audible par ceux d'en haut...

du bilan , on passe directement à l'appel national pour le 21 septembre par « l'union étudiante ».

Participation actée sans opposition malgré l'organisation le 21 et 22 sept d'Alternatiba (proposé depuis de nombreuses semaines...). Manif prévue samedi 21 à 14h devant la préfecture. Début

d'Alternatiba reculé de 15 h à 16 h pour permettre de faire les 2. Organisation « logistique » de la manif : proposition d'appel vers les autres entités NFP par mail ; tract sur la base de l'appel étudiant, banderole à fabriquer, déclaration de manif à déposer, tractage... Quelqu'un s'inquiète du

fait que l'information pour la mobilisation n'arrive pas dans les quartiers. Et propose de remettre en place un service de crieur de rue !

s'invite dans l'ordre du jour : gestion du compte google

ouverture de la gestion du compte à d'autres personnes que François : Nadège, Bertrand, Joël.

S'invite dans l'ordre du jour : question « épineuse » de la relation de notre collectif avec la députée. Constat du refus de la députée à considérer notre collectif (initié par LFI)

inquiétude exprimée par certains-aines de l'existence des 2 entités collectif/comité -concurrentes ?- générant de la division au sein du NFP.

Inquiétude exprimée par d'autres : dans le temps législatif (peut être 1 ans puisque l'assemblée ne peut pas être dissoute à nouveau dans ce délai), le comité n'aura pas l'efficacité nécessaire pour intégrer une démarche de démocratie participative : depuis la réunion « d'écoute » du 27 août : plus rien, pas même un CR de la part des organisateurs. Nous avons seulement eu un CR fait par l'une d'entre nous...

Expérience du collectif de Veynes, apparemment plus simple que celle de Gap dans ses relations avec la députée et son équipe. Et proposition prochaine du collectif de Veynes de créer une coordination départementale des collectifs.

Une réunion spécifique de notre collectif doit être prévue (dans l'agenda de nos réunions bimensuelles, maintenant « habituelles » du vendredi, ou une autre date intercalée?) pour traiter la question difficile de « l'identité » de notre collectif, et de ses relations avec l'extérieur.

JOP 2030, ± 10 min

présentation des éléments récents du dossier par Hugo. Trop rapide pour être intéressant. Hugo prépare une note synthétique complémentaire qu'il ferai suivre. Les actions à venir :

1. manifestation NOJO à Grenoble le samedi 28 septembre à 14h.
2. Action juridique en préparation par le Collectif Citoyen pour la Démocratie et la Transparence de la Vie Publique

Les remarques ou questionnement :

une personne se déclare simplement contre ces Jeux

Quelqu'un dit que l'action juridique est un moyen mais que seul le rapport de force peut faire basculer le dossier

un autre : dossier très représentatif d'un « nouvel ordre mondial » qui contractualise les politiques publiques au service des intérêts privés.

Il est demandé à Hugo de faire une proposition de positionnement de notre collectif à transmettre à la Députée. Quelqu'un rajoute qu'il faudrait peut être se rapprocher de NOJO.

Alternatiba : ± 10 min

François présente le programme, souligne que les organisateurs sont pris par le temps et n'ont pas suffisamment pu intégrer une démarche de coconstruction du projet.

Question posée : quels liens entre Alternatiba et notre collectif :

Deux des 3 organisateurs sont dans notre collectif

le collectif, et chacun-une est invité-e à participer.

Le démarrage de l'événement serait décalé à 16h pour permettre de participer à la manif.

Bilan de réunion : des difficultés sur la forme
temps de démarrage trop long, si la confirmation par chacun-une et tous-tes de l'ordre du jour paraît nécessaire, c'est très (trop) long en début de réunion.
Difficulté à respecter les temps attribués à chaque thème. L'animation de la réunion est un vrai « travail » qui nécessite une forte concentration et implication de l'animateur dans sa mission.
Aurore est efficace dans cette tâche, sera-t-elle condamnée à animer toutes les réunions ? (au détriment peut être de sa participation sur le fond) ?

Propositions que chacun-une est appelé-e à amender, compléter ci nécessaire.
pour la (les) prochaines réunions : l'ordre du jour pourrait être défini en amont de la réunion par le biais de nos échanges numériques, avec un outil Framasoft par exemple. Date buttoir la veille à 20 h par exemple. Voir si c'est possible avec nos administrateurs numériques.
Relation avec la députée : il est prévu de faire connaître à M.J. Allemand une position sur les JOP2030, je propose qu'on face de même (dans le même courrier par exemple) sur le problème des charges locatives HLM ;

Remarque pour finir.

Comme annoncé dans la réunion, je n'ai pas du tout noté les détails d'organisation de la manifestation du 21 : qui fait quoi à quel moment. Je l'ai bien précisé et répété au cours de la réunion. Je ne pensais pas pouvoir rédiger le CR suffisamment tôt pour que ces informations puissent servir. J'espère que chacun a bien noté la tâche qui lui incombe, et les modalités pratiques.

Prochaine réunion : vendredi 27 septembre 18 h, salle de la mutualité.